

第 1534 回 5 月 第二例会

令和 6 年 5 月 28 日 (火) に金沢ニューグランドホテルで第 1534 回通常例会が開催されました。



細川会長の冒頭の挨拶では、5 月 21 日に次年度理事準備会議が行われ、来季に向けて準備万端であると感じました。また、5 月 26 日に 334 複合地区年次大会が金沢で開催され、協力活動をしていただいたメンバーの皆様へ感謝を述べられました。最近のニュースから、大相撲夏場所で津幡町出身の大の里が優勝しました。前回優勝した尊富士は怪我で休場しましたが、今後はこの 2 人が相撲界を引っ張っていくだろうと思います。津幡町出身の有名人と言えば、女優の野際陽子さん、ジャーナリストの蟹瀬誠一さん、女子レスリングの川井姉妹、そして女優の浜辺美波さんがいます。細川会長ご自身も津幡町七野のご出身だそうです。津幡町七野は源平合戦で有名な俱利伽羅神社がある竹橋の南にあります。竹橋は、江戸時代では宿場町だったそうです。現在では道の駅「俱利伽羅源平の郷」があり、温泉宿泊施設もあるので、ゆっくりと散策するのもいいのではないかと述べられて挨拶を終えられました。

続いて感謝状の贈呈が行われました。地区アラート委員長の堀岡昭夫 L. と地区年次大会記念ゴルフ大会委員長の内山祥一 L. に、それぞれガバナー感謝状が贈呈されました。



また、作田恵子 LL. にヘアドネーション感謝状と記念品が贈呈されました。

各種報告 PR 事項では、地域環境委員長の嶋崎隆之 L. から今年度最後のアクティビティである卯辰山清掃活動が 6 月 9 日(日)の午前 6 時から午前 8 時まで行われるので参加して下さいとの要請がありました。ライオンテーマで次期幹事の中村隆美 L. から、334 複合地区年次大会がホテル金沢・ホテル日航金沢で盛大に行われ、決議事項として 334 複合地区のスローガンが「ニーズに応えるライオンズクラブ 感謝で変えよう複合地区から」に決まったとの報告がありました。また、10 月 27 日(日)に行われる金沢マラソン 2024 のボランティアについて、早めの登録をお願いしますとの要請がありました。

最後に第一副会長の浦田東一 L. から、次期ライオンズカレンダー上期について、9 月 24 日(火)に予定していたガバナー訪問公式合同例会ですが、ライオンズクラブ国際会長のパティ・ヒルさんが能登半島地震の状況を視察するため来日するので日程の変更を余儀なくされました。CN64 周年同伴懇親会と重なりますが、10 月 22 日(火)にガバナー訪問公式合同例会を変更しますとの報告がありました。



本日のゲストスピーチは、松川秀幸建築設計事務所の一級建築士 松川秀幸さんから「古民家再生と能登半島地震の被害状況」と題してスピーチをして頂きました。プロジェクターを使いながら、「古民家再生」の実例として、多田浩人 L. の寺町にある店舗を紹介して下さいました。多田浩人 L. の店舗は明治期に建てられたであろう 3 階建ての古民家で、建物を 1.5 メートル持ち上げる引上げ工事を行い、コンクリートの基礎を造り、柱と梁を補修して再生したそうです。その工事の際に明治 42 年の新聞が見つかったそうです。また、東山の古民家再生では、建物の保存状況が悪く家が傾いていましたが、同様の工事を行い再生したそうです。東山の古民家の特徴として、家の正面の木部を赤く塗装する古色塗りを施したそうです。ここも店舗として使用されています。彦三の古民家では、現在も住居として使用されていて、外観を町屋風にし、内側は住居として居住者さんの要望に応える形で古民家再生を行ったそうです。能登半島地震については、七尾市にある古民家は半壊状態のものが多く、伝統文化の保存といった意味からも、なるべく再生できるようにしていきたいとスピーチして下さいました。



最後にテールツイスターの永野琢也 L. が映画「寅さん」のテーマ曲とともに登場しました。ドネーションの発表をしていただいた後、永野テールツイスターが大好きな「寅さん」の啖呵売口上フルバージョンを聞かせていただき第 1534 回通常例会は終了しました。

(記事：L.中村吉興計画委員長)